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Bien à vous 

Votre Maire 

Gilles SCHILLINGER 

Chers bruebachois, 
 

En ce début d’année 2025, je tiens à vous adresser mes vœux les plus sincères pour une année   

remplie de joie, de santé et de prospérité. Que cette nouvelle année soit l’occasion pour chacun 

d’entre vous de réaliser vos projets personnels et professionnels. 

Nous traversons une période marquée par une situation politique complexe, tant au niveau          

national qu’international. Les défis qui se présentent à nous exigent solidarité et engagement. En 

tant que communauté, nous devons rester unis face à ces enjeux, tout en gardant à l’esprit les      

valeurs qui nous rassemblent. 

Cette année, plusieurs dossiers importants verront le jour, apportant des améliorations                

significatives à notre cadre de vie. Nous avons prévu un aménagement sécuritaire du centre du   

village, afin de garantir la sécurité de tous : enfants, habitants et piétons. La création d’une piste 

cyclable s’inscrit également dans notre volonté de promouvoir des modes de transport doux et     

respectueux de l’environnement. 

Nous attendons et espérons le démarrage des travaux d’aménagement du cours d’eau proche de 

notre zone de captage immédiat, qui est bloqué pour des raisons administratives depuis deux ans. 

Ce projet est essentiel pour la protection de notre ressource en eau. 

Nous continuerons également à améliorer nos infrastructures : après le changement des fenêtres de 

notre maternelle, c’est maintenant au tour de notre mairie d’être rénovée. 

Enfin, nous poursuivrons le remplacement des luminaires dans les bâtiments communaux, une   

démarche importante pour optimiser notre consommation énergétique. 

Avant de conclure, je souhaite rendre hommage à notre conseillère, Brigitte ESTERMANN, qui 

nous a récemment quitté. Sa passion et son dévouement pour notre commune resteront gravés dans 

nos mémoires. Pensons à elle et continuons à honorer son engagement pour notre village. 

Ensemble, faisons de 2025 une année de projets, d’initiatives et de solidarité. 



Hommage à Brigitte
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Déjà amputés d’un membre démissionnaire, nous voilà              

désormais privés d’une de nos plus belles plumes. Notre tout   

petit comité journalistique tenait à rendre hommage à Brigitte, 

à son radieux sourire communicatif, à son humour piquant mais 

jamais malveillant, à sa détermination empreinte de douceur et, 

pour ne citer que quelques-unes de ses nombreuses qualités, son 

incontestables aisance rédactionnelle qui nous manquent déjà 

tant.  

 

Merci pour ta présence à nos côtés, 

  

Repose en paix, 

  

Affectueusement. 

La Commission Communication 



Compte rendu succinct du CM
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Séance du 10 octobre 2024 

Finances 

 

Société Protectrice des Animaux de      

Mulhouse-Haute Alsace : Contrat fourrière 

2025-2027 

L’assemblée délibérante autorise Monsieur le 

Maire à signer le Contrat Fourrière de la Société 

Protectrice des Animaux de Mulhouse – Haute 

Alsace et tous les documents y afférents. 

      

Régularisation foncière : Acquisition de la 

parcelle cadastrée section 6 n° 119 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) de la parcelle      

cadastrée section 6 n° 119 d’une surface de 

28m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition de la 

parcelle cadastrée section 6 n° 121 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation), de la parcelle     

cadastrée section 6 n° 121 d’une surface de 

19m². 

 

Personnel Communal : Participation finan-

cière à la protection sociale complémen-

taire en risque « santé » à des contrats     

labellisés 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à 

l’unanimité décide d’accorder sa participation 

financière aux fonctionnaires et agents de droit 

public et de droit privé en activité ayant souscrit 

à un contrat ou règlement auquel un label a été 

délivré, à compter du 1er novembre 2024. 

 

Travaux : Plaine sportive rue de Landser - 

plantations 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité approuve les travaux de plantation 

à la plaine sportive et autorise la dépense pour 

l’aménagement des 2 zones et pour le            

remplacement des arbres de naissance. 

 

 

Séance du 14 novembre 2024 

Finances 

 

Ecole : Subvention classe découverte 

Le Conseil Municipal décide, après en avoir    

délibéré, à l’unanimité d’accorder une            

subvention de 3 780,- € pour le séjour. 

 

Régularisation foncière : Acquisition des 

parcelles cadastrées section 6 n° 117 - 118 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) des parcelles       

cadastrées section 6 n° 117-118 d’une surface de 

62m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6 

n° 23 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 6 n°23 d’une surface 

d’environ 48m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6 

n° 26 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 6 n°26 d’une surface 

d’environ 30m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6 

n° 28 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 6 n°28 d’une surface 

d’environ 95m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6  

n° 33 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la  



Les délibérations et les procès-verbaux 

sont consultables sur le site internet :  

bruebach.fr 

parcelle cadastrée section 6 n°33 d’une surface 

d’environ 48m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6  

n° 34 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 6 n°34 d’une surface 

d’environ 73m². 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée section 6  

n° 38 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 6 n°38 d’une surface 

d’environ 40m². 

 

Travaux 

Aménagement de sécurité - Mission de  

Maîtrise d’œuvre 

Monsieur Christophe SIX, Adjoint, rappelle que 

la mise à jour de l’étude de sécurité a été confiée 

au Cabinet BEREST et que ce dernier a         

présenté ses conclusions aux conseillers le       

15 octobre dernier. Il a été acté que des         

aménagements de sécurité seront réalisés, en 

priorité sur la RD21 aux carrefours des rues 

Principale/Milieu/Eglise et dans la rue de 

l’Eglise. 

Il donne connaissance à l’assemblée du Contrat 

de Mission de Maîtrise d’œuvre établi par le  

Cabinet BEREST concernant les créations 

d’aménagements de sécurité sur la RD21 au  

carrefour des rues Principale/Milieu/Eglise et 

dans la rue de l’Eglise. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité approuve le Contrat de Mission de 

Maîtrise d’œuvre établi par le Cabinet BEREST 

pour un coût H.T. de 20 910,00 €. 

 

Autorisation de défrichement 

Monsieur le Maire présente au Conseil          

Municipal le projet d’implanter une piste        

cyclable qui traversera la forêt. 

Cette opération a pour objet la création d’une 

liaison cyclable entre Bruebach et l’hôpital 

Emile Muller de Mulhouse. 

Le Code Forestier prévoit que cette (ces)         

implantation(s) est (sont) soumise(s) à          

autorisation de défrichement accordée par       

arrêté préfectoral. 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve le 

projet, et sollicite auprès de Monsieur le Préfet 

du Haut-Rhin, par la présente délibération, 

l’autorisation de défricher les parcelles            

cadastrales susmentionnées sur une superficie 

(maximum) de 40ca, classées en zone N du PLU. 

 

Dissolution du SIVU du Collège de    

Brunstatt 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve la 

dissolution du SIVU du collège de Brunstatt 

dans les plus brefs délais. 

 

 

Séance du 12 décembre 2024 

Finances 

Budget communal : Investissement avant 

le vote du Budget Primitif 2025 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, autorise 

Monsieur le Maire à procéder avant le Budget 

Primitif 2025, aux engagements et               

mandatements de dépenses d’investissement 

sur la base de 25% des prévisions de 2024. 

 

Régularisation foncière : Acquisition d’une 

portion de la parcelle cadastrée                  

section 27 n° 526 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité approuve 

l’acquisition (régularisation) d’une portion de la 

parcelle cadastrée section 27 n° 526 d’une     

surface d’environ 25m² . 

 

Travaux : Réfection des trois plateaux     

surélevés  

Le Conseil Municipal approuve le devis de    

l’entreprise TP3F pour un coût H.T. de 

11 415,00 €. 
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Carte Pass’temps 

La Carte Pass’Temps est destinée aux seniors de 65 

ans et plus, domiciliés dans les communes de m2A. Elle est 

gratuite et sera valable du 2 janvier au 31 décembre 2025. 

Vous bénéficiez de nombreux avantages tout au long 

de l’année :  

- des entrées gratuites au Parc zoologique et botanique, 

dans les huit piscines de l’agglomération, 

- des réductions avantageuses dans les cinémas, à des   

concerts, à de nombreux spectacles de théâtre, 

- des tarifs attractifs dans plusieurs musées, 

- des avantages pour des activités sportives, des  ateliers. 

Le secrétariat de la mairie peut vous délivrer cette 

carte sur présentation d’une pièce d’identité, d’un            

justificatif de domicile et d’une photo d’identité récente. 

Opération Brioches 

L’opération « brioches » s’est déroulée du 10 au 15 septembre dernier.  

Un grand MERCI à Madame SACHER Michèle en charge de l’opération sur Bruebach, ainsi qu’à 

tous les bénévoles et à toutes les personnes qui ont apporté leur soutien.  

Végétalisation de la plaine sportive 

Dès la conception du projet de la plaine sportive, il était          

important pour l’équipe en charge du  dossier de créer un espace 

ludique, pour tous et qui s’intègre bien dans notre joli village.  

C’est ainsi qu’a été fait le choix des matériaux en bois pour les 

jeux des plus petits par exemple ou encore de la couleur verte 

pour le terrain multisport. Et il était donc primordial que la   

nature ait aussi sa place dans cet espace. 
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Ainsi, courant décembre, grâce au travail de l’entreprise Phil’O Jardin, des employés communaux, 

et de moi-même, plus de 300 plants ont été mis en place sur l’ensemble de la plaine sportive.  
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Au niveau du Pumptrack, afin de maintenir les buttes en 

terre, ce sont des Loniceras et quelques Spirées qui ont pris 

place. Le choix des plants a été difficile car il a fallu      

trouver une espèce facile d’entretien, sans épine, sans baie, 

résistante, couvrante, peu avide en eau et tout cela dans un 

budget restreint. 

Les arbres de naissances qui n’avaient pas résisté aux  

intempéries et aux travaux ont été remplacés. Il a été   

décidé de ne pas replanter les mêmes espèces afin que les 

arbres résistent mieux et s’adaptent à l’espace plus      

restreint. Ce sont un arbre à papillon Buddleja et un   

Forsythia qui ont été choisis. Se poseront prochainement 

les questions suivantes : où seront plantés les prochains 

arbres de naissance ? et quelles espèces seront choisies ? 

Afin de recouvrir les barrières entre l’aire de jeux et le 

pumptrack, du lierre a été planté. A terme, la barrière  

devrait disparaitre sous les lianes pour laisser apparaitre 

un mur végétal. 

A côté du terrain multisport, une zone a également été 

aménagée avec différentes espèces d’arbustes. Photinia 

Red robin, Abelia grandiflora, Buddleia, Spirea little  

princess ou encore Pennisetum alopecuroides apporteront 

ainsi de la vie et de la couleur.  

Les plantes ont été sélectionnées afin de garder une    

harmonie entre les différentes zones végétalisées. 

Maintenant, il va nous falloir de la patience, et attendre que toute cette nature pousse et recouvre 

les différents talus et barrières pour donner de jolis espaces verts et fleuris.   

Pour que le projet de la plaine sportive soit complètement terminé, il reste encore quelques       

finitions comme la mise en place des bancs, des petites réparations ou encore le branchement des 

lumières. Mais cet espace est déjà bien fonctionnel et semble ravir toutes les générations.           

Vivement les beaux jours afin qu’il soit à nouveau pleinement praticable. 

Aurélie LHOMMÉ 
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Des rois et des reines à Bruebach 

Par un beau dimanche ensoleillé, plus d’une centaine de personnes se sont retrouvées pour          

déguster une bonne galette des rois, accompagnée d’une coupe de crémant, un café ou un jus de 

fruit. 

Dans une ambiance musicale conviviale, toutes les générations ont pu s’asseoir ensemble et   

échanger, avec la présence du Conseil Municipal des Jeunes. 

Les chanceux qui ont trouvé la fève sont repartis avec une couronne sur la tête… et une bonne   

bouteille de crémant pour les adultes oudes bonbons pour les enfants ! 

Nos aînés présents ont reçu une bouteille de vin pour les          

messieurs et une boîte de chocolats pour les dames. 

A la vue du succès grandissant, le rendez-vous est d’ores et déjà pris  

pour l’année prochaine ! 
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Quand Bruebach revêt son manteau blanc

Dans la nuit du 21 au 22 novembre 2024, plus de 30cm de neige sont 

tombés sur notre beau village. Pour quelques jours, Bruebach            

ressemblait à s’y méprendre à une vraie station vosgienne. Luge,    

construction d’igloo et bonhommes de neige ont égayé les plus jeunes. 

Dans les champs, ce sont des paysages magiques qui sont apparus !  

Merci aux employés communaux qui ont passé la nuit et le jour suivant 

à déneiger et saler les rues de notre commune afin que chacun puisse 

circuler en toute sécurité. 

La propreté des trottoirs incombe aux propriétaires riverains de 

la voie publique.  

Vous êtes tenus d’assurer le nettoyage, le balayage des trottoirs 

sur la largeur et la longueur.  

Profitez du passage de la balayeuse pour nettoyer vos  trottoirs 

la veille, celle-ci ramassera vos saletés laissées dans les             

caniveaux. 

Entretenez vos trottoirs avant le passage de la balayeuse

Le passage de la balayeuse sera dans notre commune pour le premier semestre, les mercredis  

12 mars, 09 avril et 18 juin. 

Ce planning peut être modifié en cas d’absence d’agent, de panne sur une balayeuse ou en cas de 

température négative. 

Les jours de passage de la balayeuse, NE PAS STATIONNER vos voitures le long ou sur 

les trottoirs. 
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Crottes de chien : un déchet à ramasser comme un autre !

Ah, les fameuses crottes de chien… ces petites 

perles qu'on trouve trop souvent sur nos trottoirs, 

dans les parcs et même, parfois, à l'entrée de chez 

soi.  

Et si cette nouvelle année 2025 devenait l’année où 

l’on peut enfin profiter pleinement de notre beau  

village, sans mauvaises surprises sous nos        

chaussures ?  

Bon, selon les autorités, ramasser les crottes de 

chien, ce n'est pas juste une question de bonne    

éducation. Non, non, c'est aussi une question de   

santé publique et de bien-être collectif. C’est simple : 

ces petites boules marron sont responsables d’une 

multitude de problèmes, notamment visuels (beurk), 

olfactifs (ça sent pas la rose) et sanitaires (on parle 

de bactéries, de microbes, et autres joyeusetés).  

Bref, elles transforment nos espaces publics en véritables champs de mines pour les passants    

distraits. 

Le caca de chien, c’est aussi un facteur de chutes. Oui, en plus de faire mauvais genre, il peut aussi 

causer des glissades et des accidents. 

Avec tout ça, vous voyez où je veux en venir, non ? Abandonner sa crotte, c’est une infraction. Et si 

vous êtes pris en flagrant délit de "crotte abandonnée", l’amende peut aller jusqu’à 135 € - ça fait 

cher la crotte au kilo ! 

Le meilleur conseil à suivre ? Si votre chien doit faire son affaire en dehors de la maison, évitez les 

trottoirs, les parcs et les zones de jeux pour enfants. Et si vous trouvez un caniveau, c’est un bon 

compromis, tant que ce n’est pas en plein passage piéton et surtout, que vous la ramassez après, 

nom d’un chien ! Ce n’est ni compliqué, ni chronophage, et ça fait toute la différence pour préserver 

la propreté et le charme de notre village. 

Alors, en 2025, respectez votre environnement et ne sortez plus sans votre petit sac pour             

ramasser après votre toutou, sinon vous allez rapidement comprendre que les crottes, ce n’est pas 

qu'un problème pour les pieds, mais aussi pour le portefeuille ! 

(Pour plus d’information, se référer à l'article R632-1 du Code pénal et à l'article R541-76 du Code 

de l'environnement). 

Les canisacs sont à votre disposition : rue de Rixheim, à proximité de la Plaine Sportive, Place de 

l’Eglise, rue du Cimetière. 

Aurélie LHOMMÉ 



Décorations de Noël 

Comme chaque année, au mois de décembre notre village se pare de ses décorations de Noël.  

Merci aux agents communaux et aux membres de la commission décoration pour la mise en place.  

Corinne HAJOSI 12 
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Conseil Municipal des Jeunes

Caroline MULLER 

Après une campagne électorale menée       

durant 15 jours par les candidats et après 

apprentissage du processus de vote, nos   

écoliers dotés de leur carte électorale, sont 

passés par l’isoloir et ont mis leur bulletin 

dans l’urne. L’élection du Conseil Municipal 

des Jeunes a eu lieu le vendredi 4 novembre 

à la Mairie. 

Les enfants de l’école primaire ont élu parmi 

les élèves de CE2, CM1 et CM2 leur nouveau 

Conseil Municipal des Jeunes pour l’année 

scolaire 2024/2025.  

Fonction NOM Prénom 

Maire STIMPFLING Jade 

Adjoint ARCHER Lara 

Adjoint SIRLIN-LHOMMÉ Loup 

Conseiller CUVILLIERS Lison 

Conseiller BELZUNG Tao 

Conseiller BELMOKHE Ambrine 

Conseiller MEROT Tiago 

Conseiller BUCHHOLZER Sasha 

Conseiller BUXEROLLES Camille 

Conseiller STOLZ Basile 

Conseiller HUMMEL Noémie 

Conseiller STOSCHEK Scarlett-Eileen 

Le nouveau Conseil siègera environ toutes 

les 4-6 semaines et sera invité aux           

manifestations officielles : fête des ainés,  

cérémonie du 8 mai, Haut-Rhin Propre, 

journée citoyenne…  

Un grand BRAVO à nos nouveaux élus !



Le vendredi 6 décembre, tous les élèves de l’école de Bruebach ont pris part à une balade contée 

dans le village. 

L’histoire et la balade terminées, les enfants ont eu la surprise de voir Saint-Nicolas, les bras   

chargés de cadeaux et de friandises, venir leur rendre visite. 

Sous les regards des parents, les enfants lui ont présenté quelques chants appris pour cette         

occasion. Ils se sont bien appliqués pour présenter un joli spectacle. 

Saint-Nicolas a ensuite pu procéder à la distribution de cadeaux et de friandises pendant que      

parents, enfants et enseignants ont poursuivi ce moment convivial autour d’un manala, d’un       

chocolat chaud ou d’un vin chaud ! 

Les enseignants remercient la mairie pour la mise à disposition de la salle et tous les parents qui se 

sont impliqués dans l’organisation de cet événement qui fut une belle réussite. 

Fête de la Saint-Nicolas

L’équipe enseignante 14 



Association Culture et Loisirs

Un très grand merci d'être venu nombreux assister à la 

pièce de théâtre "Le dîner de con". 

Une troupe professionnelle représentée par M. Benoît 

Reif avait pris contact pour venir jouer cette pièce à    

Bruebach. 

L'ACL avait une section Théâtre en 2014, mais faute de 

salle avec les différents décors, nous n'avions pas vraiment 

d'endroit pour les répétitions. 

Un très grand Merci à tout le monde. 

PIECE DE THEATRE 

ACTIVITES 

En janvier il est toujours possible de s'inscrire à une de nos nombreuses activités. 

GYM ADAPTEE - DANSE DE SALON - YOGA - TENNIS DE TABLE ADULTES -  MARCHE 

ADAPTÉE - PILATE - FLAMENCO - TENNIS DE TABLE SECTION RETRAITE - COURS    

D'ANGLAIS - GYM DU DOS - BODY RENFO - MARCHE DE 10 KM - PÉTANQUE - GYM 

DOUCE STRETCHING RELAXATION - TENNIS JEUNES POUR COMPÉTITION -

RENCONTRE DES SENIORS BELOTE - ATELIER FLORAL. 

Pour tous renseignements contactez Brigitte Ostertag au 06 84 53 21 41. 

CONCOURS DE BELOTE 

Très belle participation au concours 

de belote annuel. 

Les plus chanceux sont repartis avec 

un lot. 

Un grand MERCI aux entreprises 

pour leur générosité.  



BRUEB’ART DU 13 OCTOBRE 2024 

Nous tenons à exprimer notre plus sincère gratitude 

aux 25 artistes locaux et internationaux pour leur 

participation à notre exposition. Leur talent, leur 

créativité et leur engagement ont grandement con-

tribué au    succès de cet événement.  

Chaque œuvre présentée a non seulement enrichi 

l'exposition, mais également suscité des échanges 

passionnants et des réflexions profondes parmi les 

nombreux visiteurs. Il y a avait des représentants   

de la culture des communes environnantes,                    

des organisateurs d’expositions, des amateurs 

d’arts ; et bien entendu tous les Bruebachois qui se 

sont déplacés ! 

Quelle chance pour notre village d’avoir pu 

présenter à nos visiteurs des œuvres         

exceptionnelles réalisées par 3 artistes  

mondialement connus : Francine Clerc,       

artiste peintre, Jorg Bollin et Christian     

Geiger. Ce dernier, artiste peintre, a une 

fois de plus créer une œuvre représentant le 

patrimoine de Bruebach: il a mis en avant la 

Laiterie dont l’histoire est bien connue des         

Bruebachois. 

RANDONNEE AU LAC 

Après une randonnée autour du lac de Michelbach, le           

réconfort autour d'un bon repas. Merci à Francis pour 

cette belle initiative.  

Ce jour-là, les bibliophiles ont pu trouver leur bonheur parmi les nombreux ouvrages proposés à la 

Bourse aux livres. 



MARCHE DE LA CHOUCROUTE 

Une première lors de notre traditionnelle marche de la choucroute : 250 participants sur un très 

beau parcours avec un temps automnal idéal. 

Une nouveauté cette année en plus du circuit de 10 km à travers champs et forêt, un autre de 5 km 

était proposé pour les moins aguerris. Merci à Francis et Christian pour la préparation et le           

fléchage de cette belle randonnée. A midi une excellente choucroute garnie attendait les                  

participants. 

Un très grand Merci à toute l'équipe de bénévoles.   

Belle sortie au Marché de Noël de Mulhouse. Le rendez-vous était   

donné à 16h30, le 29 novembre dernier, à la salle polyvalente pour 7 

km de marche à travers champs et forêt. Quelle splendeur toutes ces       

lumières de Noël, et le très beau sapin, l’église et l’hôtel de ville    

ornés d’un tissus choisi minutieusement. Après un vin chaud et 

notre belle balade, retour vers Bruebach. 

 

Merci à Jean-Pierre et Christian pour cette belle randonnée. 

BALADE AU MARCHE DE NOEL 



Après une superbe randonnée, place à la surprise. 

     

Tous les mardis petites balades accessible à tous. 

MARCHE HEBDOMADAIRE 

La Présidente, Brigitte OSTERTAG 

La section de danse flamenco à mis à       

l'honneur l'ACL de Bruebach en animant 

avec succès le téléthon de Saint-Louis. 

FLAMENCO 



Harmonie-Fanfare Liberté 1924

L'année 2024 vient de se terminer, et avec elle se referme le jubilé que l'Harmonie-Fanfare Liberté 

1924 de Bruebach a célébré dignement depuis le mois de janvier. Retour en images sur les derniers 

instants de cette année exceptionnelle ... 
  

De concerts en manifestations, de défilés en parades militaires, ces douze mois ont été bien remplis 

et ont largement occupés les musiciens et bénévoles de l'association. 

C'est donc naturellement, que les membres engagés ont été invités à cet anniversaire qui n'aurait 

pas été possible sans le dévouement et l'implication de chacun. 
 

Au programme du 17 novembre dernier, promenade dans la ville de Fribourg, repas dans un       

restaurant panoramique, puis visite d'un musée et marché de Noël artisanal. 

Une belle journée de détente pour tous les participants ! 

CLAP DE FIN POUR CETTE ANNEE DE CENTIEME ANNIVERSAIRE 



PAS ENCORE CENT ANS, MAIS PRESQUE… 

L'Harmonie-Fanfare de Bruebach honore son doyen et Vice-Président d'Honneur :  

André Hummel Père 
 

 

Né le 10 août 1928, André Hummel est le doyen des musiciens de la musique de Bruebach et      

certainement aussi le doyen du village. 
 

Dès son jeune âge, André est au service de la ferme de son grand-père, Camille Uetwiller, ancien 

maire de Bruebach. Vingt ans plus tard, il devient chef d'exploitation de la ferme Hummel. 
 

Jeune homme, il est appelé en Algérie pour son service militaire et fait partie de la police militaire 

d'Alger. Quelques temps après son retour, André se marie avec Yvette Kling, native de Habsheim, 

qui est aujourd'hui décédée. 

De cette union sont nés : Jeannot, qui a repris l'exploitation agricole familiale ; André, musicien à 

l'Harmonie-Fanfare de Bruebach, comme son père ; Evelyne, qui habite à côté de chez lui ; et        

Michel, domicilié à Baldersheim. 
 

Musicien depuis 1945, André Hummel est le dernier survivant de cette période lointaine. Il a joué 

de la trompette et du bugle jusqu'à ses 90 ans dans les rangs de l'Harmonie, mais également 

comme membre de l'orchestre des Joyeux Alsaciens pendant de nombreuses années. 

La société de musique de Bruebach avait à l'époque sa propre section de théâtre alsacien où André 

tenait toujours le rôle principal.  

Son dévouement était sans faille, que ce soit en tant que bénévole, ou juste pour rendre service. Les 

anciens du village se souviennent encore de lui, déblayant les rues dès l'aube avec son tracteur 

adapté à la tâche, lors des fortes chutes de neige. 

André a également fait partie de l'équipe qui a donné gracieusement de son temps pour construire 

l'ancien Mille-Club du village qui servait de salle des fêtes. 

L'engagement d'André s'est aussi exprimé aux urnes, puisqu'il a effectué 3 mandats comme        

conseiller municipal, et a également été membre du conseil du Crédit Mutuel. 



L'Harmonie-Fanfare de Bruebach lui est extrêmement reconnaissante 

pour tous les services rendus, au cours de sa longue vie associative. C'est 

pourquoi, une petite délégation composée du Président Daniel Bing, et de 

membres du comité, sont allés lui rendre visite pour fêter ses 96 ans, en 

présence de sa famille. 

Ce fut l'occasion de partager un moment de convivialité, mais aussi de 

faire revivre de nombreux souvenirs, puisque rappelons-le, l'association a 

fêté cette année ses 100 ans. 
 

Nous souhaitons à André Hummel Père, de passer encore beaucoup de bons moments entourés de 

tous ceux qui lui sont chers. 

La musique a occupé une grande place dans sa vie, et il a occupé une grande place dans la          

musique. 

 

Un grand Bravo et un immense Merci à André ! 

La saison musicale 2024 s'est terminée en 

beauté avec le concert de Noël de                   

l' Harmonie Fanfare Liberté 1924 Bruebach. 

L'église de Landser a résonné de notes de 

jazz et de sonorités Noël. De Frank Sinatra à 

Mariah Carey, en passant par les soldats de 

Robert Bruce et la marche des tirailleurs 

marocains, notre orchestre a alterné les 

rythmes et les styles, pour le plus grand 

plaisir du public, toujours plus  nombreux. 

Merci et à bientôt ! 

Que de bonheur pour nous, musiciens, de partager le fruit de nos heures de répétition avec vous. 

Quelle joie de vous voir bouger la tête ou taper du pied au rythme de nos mélodies. 

Que de satisfaction de voir se succéder les émotions sur vos visages. 

C'est pourquoi nous adressons un immense merci à vous, spectateurs de la première heure, et    

aussi aux nouveaux fans venus nous découvrir. 

Nous ne serions rien sans vous. 
 

Tous les musiciens et bénévoles de l'Harmonie-Fanfare de Bruebach vous souhaitent une très belle 

nouvelle année, remplie de rires et de bulles de bonheur, 
 

Nous vous donnons rendez-vous tout au long de cette année 2025, pour gravir ensemble la          

première marche vers notre second centenaire. 

DERNIERES NOTES DE FIN D’ANNEE 

Le Comité 

https://www.facebook.com/harmoniefanfarebruebach?__cft__%5b0%5d=AZUVhTS_x13QLTrUP2YnjWUvbBT3xG8tfzdcCz0_Nwshl_IBfrnTdLfvHn5z2k6PcmcyNefc9xhNChnHa2q32N71Ay86e39vemtE6rLjoh1FNRpvDFDqhuEf5Gv38Moh2qYVBmywIGtynqrkK_wt6sgxQlbHRUKqcxwiqPwgyjSPIexrg6Vp2v122miYwYYJBnk


Association des Parents d’Elèves

UN BONBON A LA CITROUILLE OU UN SORT 

Le 31 octobre 2024 a eu lieu la 5ème édition de notre rituelle soirée d’Halloween.  

A 18h30, monstres, sorcières et zombis s’étaient donnés rendez-vous sur le parking 

de la salle polyvalente. Armés de leurs lampions ils étaient prêts pour affronter la 

nuit noire et partir à la recherche de leur précieux trésor sucré. 

Depuis 2 ans, les lampions sont éclairés à la bougie LED. Et oui, il est fini le temps 

où le long du parcours, on voyait les parents haletants taper frénétiquement du pied 

sur le lampion en feu de leur progéniture en pleurs. Maintenant, la technologie leur 

permet de se concentrer sur leur mission principale : courir, pour ne pas perdre leur 

enfant !  

Le défilé est encadré par des bénévoles de l’association. Munis de gilets 

jaunes, lampes torches et frontales (à un mois près, on pourrait les confondre 

avec des sapins de noël ambulants), ils indiquent le parcours et surtout     

sécurisent les routes et leur traversée. Depuis plusieurs années, il y a un 

parcours principal avec de petites variantes pour les plus rapides et les plus 

déterminés. 

Cette année, nos cœurs ont failli s’arrêter plusieurs fois. Les « grands » jeunes du village 

s’étaient mis en scène dans des rues sombres dans des scénarios tout droit sortis des films 

catastrophes. Au son des sirènes, des pelles trainantes et des tronçonneuses, même les plus 

téméraires hâtaient le pas en passant à côté d’eux. 



Ensuite, retour à la salle polyvalente, décorée pour l’occasion de squelettes, 

toiles d’araignée et citrouilles. A l’arrivée, tous les participants mettaient leur 

butin en commun afin qu’il soit redistribué équitablement. Ainsi même les  

petits pieds en fin de défilé n’étaient pas lésés. 

Puis c’était le moment de recharger les batteries. Les estomacs ont été         

délicieusement remplis grâce aux foodtrucks Rest’O Tuck et Chez Toto. Et 

pour étancher les soifs, un cocktail effrayant avait été spécialement créé par 

notre trésorière Mélyne. 

Enfin les enfants ont défilé    

autour des tables afin qu’un  

jury aguerri élise les trois      

meilleurs déguisements. Bravo 

à notre écolière zombie, à notre 

infirmière sanglante et à notre     

démon : vous étiez horriblement 

terrifiantes. 



Nous remercions la mairie pour les locaux et pour votre présence M. le Maire. 

Merci à la ferme Fischer de Zimmersheim pour les citrouilles. 

Merci aux habitants sur le parcours qui jouent le jeu en offrant des bonbons aux enfants : merci 

pour votre générosité, vos sourires et les décorations toujours plus réussies chaque année. 

Merci aux bénévoles sans qui cette soirée n’existerait pas.  

Merci à nos « grands » jeunes du village pour les scénarios d’épouvantes. 

Quelle « effroyable » soirée ! Vivement l’an prochain ! 

4ème MARCHE DE NOEL ARTISANAL BRUEBACHOIS 

Le dimanche 8 décembre 2024, la salle polyvalente de 

Bruebach a accueilli la 4ème édition du marché de Noël 

artisanal organisé par l'APE Montjoie. Pas moins de 28 

artisans et créateurs ont exposé leurs œuvres, attirant 

de nombreux visiteurs venus admirer les bijoux, objets 

d'art, et créations artisanales, goûter aux délices       

proposés ou se faire dorloter dans une ambiance festive 

et chaleureuse. 

Pour la traditionnelle vente de sapins, les habitants avaient eu le choix 

de les récupérer à l’école ou de se faire livrer directement à domicile 

par le Père Noël. Cette année, les sapins étaient particulièrement  

touffus et magnifiques.  



L’APE Montjoie a installé une petite buvette,        

proposant son célèbre vin chaud, dont la recette,  

concoctée par Violaine Fuetterrer, reste un secret 

bien gardé. Les enfants de l’école ont également   

participé à l’événement en préparant des sachets de 

bredele vendus tout au long de la journée.  

Le chocolatier Bruntz vendait également ses délicieuses créations chocolatées, en collaboration 

avec l'APE. Les bénéfices récoltés lors de cette manifestation serviront à financer la classe de mer 

qui se déroulera en juin à Quiberon avec les trois classes de primaire. 

Pour la première fois, Hêtre Soi avait aménagé à côté de son stand un petit coin dédié aux         

massages, permettant aux visiteurs de se détendre et de profiter de ce moment bien-être en plein 

cœur de l'effervescence du marché : une vraie réussite ! 

Pour la deuxième fois, les familles sont venues nombreuses pour passer devant l’objectif de Marie 

Malvoisin, photographe professionnelle. Dans une ambiance chaleureuse, devant un décor de Noël, 

elles ont pu créer de précieux souvenirs. Certains avaient même amené leur bête à poils pour     

participer à la séance photo. 

Cette année encore, les amigurumi de Pascale, des petites 

peluches crochetées qu’elle vend au profit de la SPA de 

Colmar, ont fait fureur. Grâce à la générosité des           

visiteurs, Pascal a pu récolter 500€ ainsi que plusieurs 

dons matériels pour l'association. 

Contrairement à l'an dernier, où des pluies verglaçantes 

avaient obligé le Père Noël à venir à pied, cette année le 

ciel était dégagé, et le Père Noël a pu venir avec son     

magnifique traîneau illuminé, emplissant le ciel de bulles 

magiques. Les enfants ont ainsi pu lui confier leurs      

souhaits tout en recevant de petites douceurs. 



Nouveauté cette année, l'APE Montjoie avait installé un coin dessin et proposait un concours pour 

les enfants, répartis en trois catégories d’âge : moins de 6 ans, 6-12 ans, et plus de 12 ans. Le Père 

Noël, lors de sa visite, a pris le temps d’admirer chaque dessin et a désigné les trois lauréats : Emy, 

Tiago et Léana. Félicitations aux jeunes artistes ! 

Le midi, comme à son habitude, le foodtruck Rest’O Truck a ravi les papilles 

avec une sélection de mets savoureux, et les visiteurs ont pu se réchauffer 

dans une salle dédiée, confortablement installés pour déguster leur repas. 

L'APE Montjoie tient à remercier chaleureusement tous les artisans, créateurs et commerçants 

pour leur présence et leur bonne humeur, qui ont contribué à la réussite de cet événement. 

Merci à tous les visiteurs venus égayer notre marché. 

Merci à notre cher Père Noël, pour sa fidélité et son implication chaque année, en venant bénévole-

ment rendre visite aux enfants avec son traineau enchanteur. 

Enfin merci à tous les bénévoles qui ont œuvré en amont et tout au long de ce week-end. Sans vous, 

rien ne serait possible. MERCI ! 

Aurélie LHOMMÉ 

Bonne année à tous et vivement la prochaine édition !  ✨  



Ecole de musique

FETE DE NOEL 

SAMEDI 14 DECEMBRE 2024 – Salle polyvalente 

Le public venu nombreux a pu apprécier un programme varié pour  fêter le Noël  

de l’Ecole de Musique.  
 

Sincères remerciements à notre conseiller départemental et maire de Landser M. Daniel ADRIAN 

et notre maire M. Gilles SCHILLINGER pour leur présence à notre évènement et leur soutien     

envers notre association.  

* Beau concert de l’orchestre junior * 

* Spectacle de magie pour les enfants dans un merveilleux décor de Noël * 

           * Arrivée du Père Noël - distribution des cadeaux à tous les élèves et encadrants * 

* Musique et chants participatifs de Noël * 

Tout le long de la soirée, la traditionnelle et excellente soupe de légumes était au rendez-vous, 

ainsi que la petite restauration, pâtisserie, manalas et gâteaux. 

        Magnifique soirée festive, pleine de bonheur et de convivialité  

Un grand Merci à tous. 

« B O N N E   A N N E E   A   T O U T E S    E T   A   T O U S 

       P O U R    2 0 2 5 » 

Le Comité 



Société d’Histoire

Nous venons de tourner une nouvelle page de notre calendrier. L’histoire continue à alimenter nos 

débats, (Histoire Internationale, Nationale, ou Locale). Elle fait la une de nos quotidiens. Ces    

histoires depuis le fil des temps sont celles qui nous permettent de retracer le passé de la vie de 

nos ancêtres. Lors de nos passages, nous n’avons peut-être pas pu vous rencontrer pour vous    

proposer notre dernier bulletin, alors n’hésitez pas à me contacter soit par téléphone au              

09 87 05 15 58 ou par courriel : karlen.paul@bbox.fr 
 

Si vous possédez des documents pour alimenter nos prochains bulletins, nous sommes prêt à les 

scanner avant de vous les remettre. 

Le comité de la Société d’Histoire de Bruebach et 

moi-même vous adressons à tous nos meilleurs 

vœux pour 2024.  

Vœux de Bonheur de Santé et de réussite dans 

vos projets. 

Le Président, Paul KARLEN 

Qui suis-je ? 
264 000 habitants desservis, 30 réservoirs, 1 400 km de réseaux, 15 millions de 

m3 distribués, 120 agents dédiés 

   
Vous l’aurez reconnue, il s’agit bien de la « compétence eau M2A » qui a été cédée par les 35 com-

munes de l’agglomération mulhousienne au 1er janvier 2023. Cette régie spécifique assure donc de-

puis un peu plus de 2 ans désormais la gestion des 16 Unités de Distribution (UDI), dont celle de 

Bruebach. A ce titre, plusieurs interventions ont eu lieu au courant de l’année écoulée. Cet article 

vous propose une petite synthèse des principales actions menées : 

  
Il y a eu les interventions dites d’«urgence» de SUEZ : 

 - Fin novembre dernier, au 29 rue de Flaxlanden, une fuite sur branchement a contraint au 

 renouvellement complet de ce dernier. 

 - Puis il ya quelques jours, deux déplacements à une semaine d’intervalle rue de Landser où 

 une rupture de canalisation a nécessité la réparation de cette dernière. 



Mais le fait marquant pour notre village reste incontestablement l’opération de renouvellement 

des conduites situées rue principale et rue de l’Eglise. Souvenez-vous, les travaux ont démarré le 

17 juillet 2024 et ont duré jusqu’au 30 octobre dernier avec une interruption durant le mois de sep-

tembre entraînant une perturbation de la circulation durant de nombreuses semaines. Ce que l’on 

réalise moins, c’est que le premier réseau mis en service dans notre commune datait de 1960 et 

que les conduites remplacées avaient donc plus de 65 ans ! D’autant que les tuyaux posés avant 

1970 étaient en fonte grise, une fonte graphite lamellaire ; en cas de contraintes importantes ou de 

vétusté marquée, les fissures pouvaient facilement se propager. Depuis 1970, les tuyaux sont en 

fonte ductile, une fonte graphite sphéroïdale, beaucoup plus résistante, les fissures s’y développent 

beaucoup moins, réduisant de fait le risque de fuites. 

  

Les nécessaires efforts consentis n’auront donc pas été vains. Pour preuve, ces quelques chiffres-

clés à l’appui : 565 ml de conduite en fonte ductile DN 150 mm, 75 ml de conduite en fonte ductile 

DN 100 mm, 32 branchements renouvelés et 4 nouveaux poteaux d’incendie pour un marché dont 

le montant d’attribution à l’entreprise SOGEA était de 495 651 € HT. A noter que La régie de l’eau 

bénéficie d’une subvention de l’agence Rhin Meuse à hauteur de plus de 50 % du total. 

  

 

 

 

 

Nous tenons donc à adresser nos remerciements aux riverains et usagers des routes communales 

concernées par ces modifications temporaires pour leur compréhension quant aux désagréments 

occasionnés par ces travaux. 



Plan Local d’Urbanisme intercommunal (PLUi) 

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) élabore son premier Plan Local d’Urbanisme                    

Intercommunal (PLUi) et ouvre la concertation. 

Par délibération de son Conseil d’Agglomération en date du 30 janvier 2023, m2A, compétente en 

matière de PLU depuis le 1er janvier 2020, a prescrit l’élaboration de son premier PLUi, fixé les 

objectifs poursuivis et les modalités de la concertation avec le public. Elle va ainsi pouvoir                 

concrétiser son projet de développement dans le respect des objectifs de la loi climat et résilience. 

Le territoire de m2A est couvert par 35 Plan Locaux d’Urbanisme (PLU) dont elle pilote               

l’évolution en étroite collaboration avec les communes concernées pour répondre à leurs besoins. 

Vous trouverez sous le lien suivant, https://www.m2a.fr/agglo/urbanisme/plan-local-durbanisme-

plui-mulhouse-alsace-agglomeration un renvoi vers le site de m2A comprenant un certain nombre 

d’informations . 

Qu’est-ce qu’un PLUi ? 

Le PLUi est un grand projet qui aide plusieurs villes ou villages à organiser leur territoire de  

manière cohérente et responsable. Plutôt que chaque ville ou village fasse ses propres règles (avec 

chacun son PLU), les communes travaillent ensemble pour créer un plan commun pour toute la 

région.  

Le PLUi a plusieurs objectifs : 

• Organiser l’espace, encadrer l’urbanisation 

• Protéger l’environnement et favoriser le développement durable 

• Améliorer la qualité de vie, répondre aux besoins de la population 

• Coordonner les actions des communes en prenant en compte les spécificités locales 

Comment est-il créé ? 

Après avoir réalisé un diagnostique territorial et défini les orientations, le conseil communautaire 

organise une grande enquête publique avec la population et les acteurs locaux pour que chacun 

puisse donner son avis. Puis commence l’élaboration du PLUi, pendant laquelle les parties            

prenantes et le public sont régulièrement consultés. Enfin le projet est soumis à délibération et 

une fois approuvé, le PLUi peut être exécuté. Par la suite, ce dernier peut être révisé ou modifié si 

besoin. 

Comment est-il utilisé ? 

Le PLUi est utilisé comme guide et cadre juridique pour toutes les démarches urbanistiques (par 

exemple à chaque construction d’une maison ou d’un magasin). Le plan sert de guide pour              

s’assurer que les nouvelles constructions respectent les règles et qu'elles ne nuisent pas à                

l’environnement. 

Pourquoi est-il important ? 

Le PLUi est important car il permet d’avoir une vision cohérente à l’échelle intercommunale, de 

répondre aux besoins de la population, tout en préservant les ressources et l’environnement. Il 

permet aussi de simplifier la gestion des projets d’urbanisme en évitant les contradictions et 

d’être donc plus efficace. 

En résumé, le PLUi planifie l’aménagement et le développement d’un territoire à 

l’échelle de plusieurs communes. Élaboré en concertation avec la population et les élus 

locaux, il fixe les grandes orientations stratégiques et les règles d’utilisation du sol, 

tout en assurant une cohérence entre les communes pour favoriser un développement 

harmonieux, durable et équilibré.  

https://www.m2a.fr/agglo/urbanisme/plan-local-durbanisme-plui-mulhouse-alsace-agglomeration
https://www.m2a.fr/agglo/urbanisme/plan-local-durbanisme-plui-mulhouse-alsace-agglomeration


Anniversaires

Janvier 
01.01 Mme METZGER Marie Madeleine  90 ans 

20.01 Mme WILLEMIN Françoise   89 ans 

25.01 M. NOBEL Jean-Paul    81 ans 

28.01 M. REIBER Jean     80 ans 

 

Février 
07.02 M. PAPIRER Roland    81 ans 

08.02 M. BLOCH Daniel     80 ans 

13.02 Mme HOFFARTH Sylviane   86 ans 

18.02 M. WENZLER Gilbert    85 ans 

22.02 Mme ERHART Irène    93 ans 

23.02 Mme DIENER Angèle          103 ans 

 

Mars 
04.03 M. DECKER Yvon     82 ans 

10.03 M. SELLET Rémy     88 ans 

17.03 Mme TIRARD Francine    80 ans 

20.03 M. ROTH Michel     80 ans 

25.03 M. PETER Louis     91 ans 

28.03 M. ROGENMUSER Pierre   81 ans 

Mariages

20.07.24  

M. KAPLAN Ceyhun  

et Mme SCHEBACHER Elise 

Pacs

12.10.24  

M. LLORENTE David 

et Mme KOKUVI Christelle 

16.10.24  

M. DE FINA Hugo 

et Mme DECKERT Aurélie 



Agenda

Dimanche 30 mars  

Loto organisé par l’A.P.E. Montjoie 

RDV à la salle polyvalente à 14h. 
 

Dimanche 6 avril 

Marche du Printemps organisée par l’A.C.L. 

RDV à la salle polyvalente à 9h. 
 

Dimanche 27 avril 

Fête printanière organisée par l’Harmonie-

Fanfare 

RDV à la salle à 12h. 
 

Jeudi 8 mai 

Commémoration du 8 mai 

RDV place de l’église à 19h. 

Numéros Utiles

Urgence 
SAMU  

15 

SOS Mains 

03 89 32 55 07 

Centre anti-poison 

03 88 37 37 37 

Pompiers  

18 / 112 portable 

Police  

17 

Gendarmerie Lutterbach 

03 89 52 12 12 

Morschwiller-le-Bas 

03 89 42 44 45 

Brigade verte 

03 89 74 84 04 

Urgence fuite EAU avant      

compteur 24h/24h 

03 10 00 40 75 

Urgence ELECTRICITE 

09 72 67 50 68 

Urgence GAZ 

0 800 47 33 33 

SPA 

03 89 33 19 50 

Service public 
Préfecture du Haut-Rhin 

www.haut-rhin.gouv.fr 

Mulhouse Alsace Agglomération 

m2A 

www.mulhouse-alsace.fr 

SIVOM Mulhouse Eaux usées 

03 10 00 40 75 

assainissement@sivom-

mulhouse.fr 

Transport en commun SOLEA 

www.solea.info 

Transport SNCF TER 

https://www.ter.sncf.com/grand-

est 

Maison de Justice 

03 89 36 80 30 

La Poste d’Habsheim 

03 89 31 88 60 
 

Tri sélectif 
Brunstatt-Didenheim déchetterie 

03 89 06 46 80 

Du lundi au samedi :  

9h à 11h30 et 14h à 18h 

SIVOM Mulhouse déchetterie 

03 89 43 21 30 

Ramassage des encombrants 

le 3ème lundi du mois  

APPELER au 0 800 002 914 
 

Education 
Ecole maternelle 

03 89 81 33 70 

Ecole primaire 

03 89 81 33 91 

Périscolaire 

03 89 28 47 20 

Relais Assistante  
Maternelle 
L’Eglantine de Riedisheim 

03 89 65 35 61 

mf@rpe-eglantine.com 

Associations 
A.C.L. 

06 84 53 21 41  

Chorale Sainte-Cécile 

03 89 81 39 56 

Ecole de musique 

06 26 45 06 39 

Harmonie-Fanfare 

03 89 81 31 23 

Conseil de Fabrique 

06 09 25 29 33 

Société d’Histoire 

09 87 05 15 58 

A.P.E. Montjoie 
 

Presbytère de Landser 
Permanences téléphoniques  

03 89 81 30 60 : 

Mardi de 16h30 à 19h00 

Jeudi et vendredi de 17h00 à 

17h45 

Samedi de 10h00 à 11h30 
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